

Mag Centre, 20 février 2014

L'Orléanais Jean Zay va entrer au Panthéon avec trois autres héros de la seconde guerre

20 fév 2014 | Catégorie: Mag'cité



Jean Zay ne sera plus « l'oublié de la République ».

C'est une demi-surprise: Jean Zay, le député radical d'Orléans, ancien ministre de l'Éducation nationale et des Beaux arts du Front populaire ne semblait plus dans la course pour l'entrée au Panthéon. Selon le Figaro.fr et RTL, et c'est maintenant confirmé par l'Élysée, quatre héros de la seconde guerre mondiale ont été choisis par François Hollande, Germaine Tillion, Geneviève Anthoinoz de Gaulle, Pierre Brossolette et Jean Zay pour prendre pension dans les entrailles du monuments de la rue Soufflot à Paris, aux côté des plus grands noms de notre histoire.

Trois résistants et un ministre, Jean Zay, assassiné par la milice en juin 1944 à Riom où il avait été jeté en prison par Vichy pour avoir rejoint l'Afrique du nord avec 27 autres parlementaires. Le Président de la République devrait annoncer son choix, prévu à l'origine à la fin de l'année 2013, lors d'une visite vendredi au Mont Valérien.

Jean Zay franc-maçon



Des lobbies féministes historiens, en faveur notamment d'Olympe de Gouges et de Pierre Brossolette avaient fait des pieds et des mains pour faire gagner leurs « couleurs ». Et ces derniers temps les Orléanais, qui ont défendu depuis des mois la candidature de Jean Zay, Jean-Pierre Sueur, Avelino Valle et les filles de Jean Zay, Héléne et Catherine, l'historien Gérard Boulanger, ne semblaient plus y croire. En plus de l'oeuvre accomplie comme Ministre (dont la création du Festival de Cannes), Jean Zay a bénéficié aussi de son aura chez les francs-maçons,

au sein du Grand Orient dont il fut un des grands maîtres. Il fut initié au sein de la loge Etienne Point à Orléans.